
Markus Fuchs (#27)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 21. September 2008, 20:56

Wie wärs mal mit dem Fuchs? Netz ein ohne Ende bei den Amateuren.....
Ich mein schlechter als die anderen Stürmer kann er sich wohl kaum präsentieren.

Fehlt halt blos wieder mal der Mut so jemanden eine Chance zu geben.

Beitrag von „Bale“ vom 21. September 2008, 21:01

Naja ich find dass der Sturm abgesehen vom Tor, unser Mannschaftsteil mit den geringsten
Sorgen ist, Charisteas und Eigler haben mir eigentlich ganz gut gefallen Boakye scheint von
Spiel zu Spiel schlechter zu werden. Aber frischer Wind wär auch hier bestimmt nicht verkehrt,
bisschen mehr lauffreudigkeit könnte die Abteilung schon gebrauchen dann bieten sich für das
MF auch mehr Anspielgelegenheiten. Vielleicht wär auch Pagenburg ne Option er soll sich ja
laut Trainingsberichterstattern angeboten haben.

Beitrag von „Bendix“ vom 30. September 2008, 10:11

Auch wenn er schon im fortgeschrittenen Fußball-Alter is: Werft ihn doch mal rein, elender wie
die gestrige Darbietung kanns net werden!

Beitrag von „PHM+“ vom 30. September 2008, 10:21

Warum nicht, Eigler und Charisteas gleichzeitig passt einfach nicht,
warum dann nicht mal Fuchs und Charisteas.
Fuchs ist im besten Fußballeralter, ein Versuch wäre es jedenfalls
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wert, er erzielt nicht nur Tore sondern ist auch ein Kombinationspieler.

Der CLUB sollte nicht zögern, es geht langsam um den Klassenerhalt,
nach oben sollten wir gar nicht schauen, wir müssen da unten raus.

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 30. September 2008, 10:26

Zitat von Bale 

Naja ich find dass der Sturm abgesehen vom Tor, unser Mannschaftsteil mit den
geringsten Sorgen ist, Charisteas und Eigler haben mir eigentlich ganz gut
gefallen Boakye scheint von Spiel zu Spiel schlechter zu werden. Aber frischer Wind
wär auch hier bestimmt nicht verkehrt, bisschen mehr lauffreudigkeit könnte die
Abteilung schon gebrauchen dann bieten sich für das MF auch mehr
Anspielgelegenheiten. Vielleicht wär auch Pagenburg ne Option er soll sich ja laut
Trainingsberichterstattern angeboten haben.

Sagen wir so: Sie sind nicht negativ aufgefallen - das war es aber auch schon.

Ich bin auch dafür, dass man Fuchs und vielleicht auch mal Hörber ins kalte Wasser wirft. Der
aktuelle Sturm ist nicht mal drittklassig, da kann man also auch Amateure ranlassen

Beitrag von „drtom“ vom 30. September 2008, 10:38

soll spielen! Möchte die Söldner nicht mehr sehen!
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Beitrag von „PHM+“ vom 30. September 2008, 10:39

Fuchs gut, dies wäre O.K., nur Hörber, er spielte ja bei der Jugend
auch nicht von Beginn an, ist er verletzt oder ist es die Form bei
ihm ?

Beitrag von „Failhaid“ vom 4. Oktober 2008, 23:37

der Kerl is ne richtige Tormaschine,hat ja schon wieder nen Doppelpack erzielt...wenn man ihn
mal in der Ersten sieht,würds mich echt freuen (geschweige denn,man kann ihn überzeugen)
Ausserdem:Beim VfB hat heute auch mit Marjan Kovacevic einh 34 Jahre Alter Routinier aus der
Zweiten der Schwaben gespielt...

Beitrag von „Binoola“ vom 4. Oktober 2008, 23:44

Lieber Herr Oenning: Fuchs in die 1. Mannschaft 

Beitrag von „CM“ vom 4. Oktober 2008, 23:46

bei Stuttgart scheint das aber auch wesentlich normaler zu sein, die haben ja dauernd Leute
aus dem zweiten Team auf der Bank sitzen (bei deren erstklassiger Nachwuchsarbeit natürlich
kein Wunder). Wann wurde sowas denn bei uns das letzte Mal gemacht? Muss schon ewig her
sein.

Und wie war das nun mit "Fuchs will kein Profi sein"? Kann wohl nicht angehen, oder?

Beitrag von „Clubi“ vom 5. Oktober 2008, 00:11
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Zitat von CM 

"Fuchs will kein Profi sein"?

Weiß da jemand die Hintergründe?

Der Mann muß ja einen Wahnsinnsberuf haben, wenn ihm die Chance, Profi zu sein, nicht
interessiert.

Beitrag von „GuinnessFreak85“ vom 5. Oktober 2008, 00:31

Ich sage: Liebe Verantwortliche beim Glubb, gebt dem Mann eine Chance in der ersten
Mannschaft!

Da unser Sturm sich momentan eher als laues Lüftchen präsentiert wäre eine Veränderung
doch wirklich mal angebracht, warum also nicht mal ein paar Leute aus dem Amateurteam in
die Mannschaft einbauen und so versuchen, auch flexibler in Sachen Aufstellung und Taktik zu
werden?!?

Beitrag von „debruehe“ vom 5. Oktober 2008, 00:39

Zitat von GuinnessFreak85 

Ich sage: Liebe Verantwortliche beim Glubb, gebt dem Mann eine Chance in der ersten
Mannschaft!

Da unser Sturm sich momentan eher als laues Lüftchen präsentiert wäre eine
Veränderung doch wirklich mal angebracht, warum also nicht mal ein paar Leute aus
dem Amateurteam in die Mannschaft einbauen und so versuchen, auch flexibler in
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Sachen Aufstellung und Taktik zu werden?!?

Ach, da kommt dann wahrscheinlich wieder, dass man in dieser Situation kein Risiko gehen will
oder so... 

Beitrag von „archie139“ vom 5. Oktober 2008, 06:59

Zitat von debruehe 

Ach, da kommt dann wahrscheinlich wieder, dass man in dieser Situation kein Risiko
gehen will oder so... 

Lieber Fuchs auf dem Platz, als Eigler auf der Bank! Und Harry ist doch sowieso ein Risikofaktor.
Und wenn sie Fuchs bringen, dann gleich den Kammermeyer mit dazu!

Ich bin sowieso dafür, dass spätestens nach wiederholtem Versagen heute rigoros ausgemistet
wird. Träge Profis raus - junge wilde Amas rein!

Schlimmer kann's eh nimmer werden!

Beitrag von „Astra“ vom 5. Oktober 2008, 11:14

Zitat von archie139 

Lieber Fuchs auf dem Platz, als Eigler auf der Bank! Und Harry ist doch sowieso ein
Risikofaktor. Und wenn sie Fuchs bringen, dann gleich den Kammermeyer mit dazu!
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Ich bin sowieso dafür, dass spätestens nach wiederholtem Versagen heute rigoros
ausgemistet wird. Träge Profis raus - junge wilde Amas rein!

Schlimmer kann's eh nimmer werden!

Glaubst du wirklich ???? Bin auf alles gefasst momentan.

Beitrag von „!Pinolinchen!“ vom 5. Oktober 2008, 11:16

Ich würde ihm auch mal ne Chance geben.....warum denn auch nicht.

Es kann nur noch besser werden. Schlechter geht ja nicht mehr....

Beitrag von „Feli23“ vom 5. Oktober 2008, 11:20

Darf er denn überhaupt bei uns in der 1. Mannschaft spielen ?

wenn die frage schon mal kam, sry 

Beitrag von „topglubb“ vom 5. Oktober 2008, 13:47

Zitat von !Pinolinchen! 
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Ich würde ihm auch mal ne Chance geben.....warum denn auch nicht.

Es kann nur noch besser werden. Schlechter geht ja nicht mehr....

Sag das bitte mal dem Verein. Ich verstehe auch nicht, warum bei anderen Vereinen immer
junge Spieler (ok, Fuchs ist nicht mehr der jüngste, aber trotzdem) groß raus kommen, auch bei
Vereinen, bei denen es läuft. Und bei uns, wo man eigentlich eh schon sagen kann "schlimmer
kann es ja nimmer werden", da schafft es kein einziger rauf in die erste Mannschaft. Das
verstehe ich nicht, ehrlich!

Beitrag von „Failhaid“ vom 5. Oktober 2008, 19:35

Nach einem leider wieder entäuschenden Spiel von Harry kann ich ihn nur noch mehr
fordern,besonders weil eigler auch noch nicht wirklich was gebracht hat.

Beitrag von „strehl“ vom 5. Oktober 2008, 19:40

Seit Wochen meine Meinung.
Was ist weniger als nichts?
Bei zwei Torschüssen würde er die Quote schon exorbitant nach oben
treiben.
Her mit ihm.
Charisdingsbums mit dem nächsten Flieger zu den Göttern(damals gabs Fußball noch nicht...)
nach Hellas.

Beitrag von „chrisi“ vom 5. Oktober 2008, 20:12
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was willstn mit dem?

wenn er so gut wäre würd er nicht in unserer zweiten spielen 

Beitrag von „Binoola“ vom 5. Oktober 2008, 20:14

Wenn die anderen nicht so schlecht wären, würden sie nächstes jahr nicht in der 3.Liga
spielen...

Beitrag von „strehl“ vom 5. Oktober 2008, 20:21

Zitat von chrisi 

was willstn mit dem?

wenn er so gut wäre würd er nicht in unserer zweiten spielen 

Wer bist du denn?
Du findest ja die Darbietungen unserer Offensivabteilung so was von gut.
Hat irgend jemand unserer "zweiten" schon mal eine Chance bekommen?
Wie also willst du ihn beurteilen?
Und Frage: Geht weniger als nichts?
Wenn dies möglich ist kannst du gerne fragen was wir mit dem wollen.
Übrigens: Die sechs Punkte hätte auch die zweite.
Mit besserem Fußball, zumindest leidenschaftlicher wie deine Tormaschinen.

Beitrag von „samson“ vom 5. Oktober 2008, 21:02
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Fuchs 2 x eingelocht, jeweils auf Zuspiel von Page, der die anderen 2 gestern gemacht hat.
Aber wer soll es unseren Teamverantwortlichen sagen? Außer Marc Ö. und Sigi S. war doch
niemand im Stadion, der für die Profis verantwortlich ist. Wahrscheinlich weil der VIP-Bereich
geschlossen ist, bleiben sie zuhause!

Beitrag von „Hörri“ vom 6. Oktober 2008, 14:27

Aus der NZ:

1. FC Nürnberg – SC Pfullendorf 4:1 (4:1) – Der «kleine Club« legte los wie die Feuerwehr, führte
nach zwei Minuten bereits 2:0. Alle drei Treffer fielen nach demselben Strickmuster: Angriff
über rechts, Flanke, maßgerechter Abschluss in der Mitte. Jakob Engelmann und Chhunly
Pagenburg bereiteten das 1:0 durch den einmal mehr überragenden Markus Fuchs (1.) vor.
Flanke Engelmann, Abschluss Pagenburg hieß es beim 2:0 (2.), Flanke Manuel Stiefler, Treffer
Pagenburg beim dritten Treffer (12.). Danach setzten die Gäste sich zunehmend in Szene und
boten durchaus Ansehnliches, allerdings ohne Torgefahr zu erzeugen – nur Adem Sari traf zum
1:3 (32.). Der Club verwaltete das Ergebnis, traf aber durch Fuchs noch zum 4:1, als der den
Ball volley aus 16 Metern einhämmerte (44.).

...

Beitrag von „Veteran“ vom 6. Oktober 2008, 14:31

ich würde ihn auf alle fälle mit ins trainigslager nehmen. schlechter wie unser gyrosbomber
kann er es nicht machen....

Beitrag von „frank.schwarz“ vom 6. Oktober 2008, 20:49
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Es liegt nicht an unseren Stürmern. Es liegt an dem fast nicht vorhandenen Offensivspiel aus
dem Mittelfeld..ein Gygax alleine reicht nicht.

Beitrag von „skloff“ vom 6. Oktober 2008, 20:54

Zitat von frank.schwarz 

Es liegt nicht an unseren Stürmern. Es liegt an dem fast nicht vorhandenen
Offensivspiel aus dem Mittelfeld..ein Gygax alleine reicht nicht.

lass es, sie werden es eh nie kapieren 

Beitrag von „samson“ vom 6. Oktober 2008, 20:59

es liegt an 10 Spielern, Schäfer ausgenommen. Und da die Feldspieler nichts zeigen, sollten wir
anderen, die in ihrer Mannschaft Leistung bringen, eine Chance geben. Schlechter kann es nicht
mehr werden!

Beitrag von „Failhaid“ vom 6. Oktober 2008, 21:28

vielleicht sollten wir so ne seite wie für pino einrichten

Fuchs-Muss-Aufgestellt-Werden.de sozusagen 

Beitrag von „OPM“ vom 6. Oktober 2008, 21:29
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100% dafür das er eine Chance bekommt! Gibt genug Spieler die keinen Namen haben, Uralt
sind und trotzdem super Leistungen in der 2.Liga zeigen...sowas brauchen wir auch endlich
mal.

Beitrag von „CM“ vom 8. Oktober 2008, 14:18

Fuchs ist im Bad Gögginger Trainingslager dabei: http://www.fcn.de/index.php?id=18904

Beitrag von „LordHelmchen87“ vom 8. Oktober 2008, 15:34

Interessant auch, dass er zwei Verteidiger von den Amas mitgenommen hat, obwohl er ja nur
einen hätte ersetzen müssen.

Beitrag von „topglubb“ vom 8. Oktober 2008, 16:39

Zitat von LordHelmchen87 

Interessant auch, dass er zwei Verteidiger von den Amas mitgenommen hat, obwohl er
ja nur einen hätte ersetzen müssen.

Am Ende zeigt sich der Verein gar noch lernfähig :shock:
Ich begrüße es sehr, dass ein paar Amas mitgenommen werden!

Beitrag von „Hörri“ vom 9. Oktober 2008, 17:00
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http://www.kicker.de/news/fuss…tartseite/artikel/383731/

Der kicker berichtet über ihn.

Ein paar Stellen:

Zitat 

"Ich habe in dieser Saison noch keinen stärkeren Stürmer in der Liga gesehen als
Fuchs" schwärmte Pfullendorfs Trainer Schneck nach der 1:4-Pleite seines SCP in
Nürnberg, die der überragende Fuchs mit zwei Treffern maßgeblich beeinflusste. [...]

Zitat 

[...] der von Trainer René Müller auf der Spielmacherposition aufgebotene Fuchs [...]

Zitat 

"Wenn ein Angebot aus der 2.Liga kommen würde, ich würde es annehmen" sagt er,
"am liebsten freilich beim Club."

Also, er macht zwar eine Ausbildung zum Physiotherapeuten, aber die Aussage ist ja eindeutig;
er wäre gern Profi.

Zitat 

Er ist ein bulliger Strafraumstürmer, der durch unbändigen Willen überzeugt, in engen
Situationen vor dem Tor (schon acht Saisontreffer) die Nerven behält und auch das
nötige Auge für den Nebenmann hat.

Hoffentlich kann er im Trainigslager überzeugen und sich nachhaltig empfehlen 
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Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 9. Oktober 2008, 17:18

Einfach mal neben Harry spielen lassen und schaun was passiert...

oder als 10er 

Beitrag von „Veteran“ vom 9. Oktober 2008, 17:19

das dürfte ihm bei seinen qualitäten und bei dem lauf den er momentan hat nicht schwer fallen.

seinen völlig verunsicherten kollegen dürfte er mal zeigen wo der hammer hängt...

Beitrag von „GuinnessFreak85“ vom 9. Oktober 2008, 17:22

Endlich! Endlich haben es mal Einige beim Glubb begriffen, dass man auch mal auf Spieler aus
der zweiten Reihe zurückgreifen sollte und ihnen die Chance geben sollte, sich für höhere
Aufgaben zu empfehlen. Ich finde, die Entscheidung, auch ein paar Spieler von den Amateuren
in die erste Mannschaft zu integrieren, begrüßenswert.

Hoffentlich kann der Junge im Training überzeugen und sich für die Profis empfehlen.

Beitrag von „Veteran“ vom 9. Oktober 2008, 17:31

Zitat von LordHelmchen87 
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Interessant auch, dass er zwei Verteidiger von den Amas mitgenommen hat, obwohl er
ja nur einen hätte ersetzen müssen.

auch interessant das die beim glubb zu blöd zum zählen sind..... 

lässt Oenning mit Daniel Gareis, Dominic Maroh, Andreas Sponsel und Markus Fuchs auch
einmal drei Akteure aus der eigenen zweiten Mannschaft in den Tagen

oder zählen sie den torhüter der amas schon zum profikader??

Beitrag von „Zarate_66“ vom 9. Oktober 2008, 17:45

Der ist auch schon 28 J., also Talent ist der nicht mehr.

Entweder er kanns, oder er kanns net.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 9. Oktober 2008, 18:00

Zitat von Zarate_66 

Der ist auch schon 28 J., also Talent ist der nicht mehr.

Entweder er kanns, oder er kanns net.

werden wir aber nur erfahren wenn er mal ran darf 

14https://www.glubbforum.de/forum/thread/2268-markus-fuchs-27/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/2268-markus-fuchs-27/


Beitrag von „Guschtl“ vom 9. Oktober 2008, 19:05

Wäre wirklich geil, wenn er mal eine Chance bekommen würde!
Nächste Woche.. auf gehts 

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 9. Oktober 2008, 20:02

Jungs, bei aller Euphorie:

Zitat 

Alle drei Treffer fielen nach demselben Strickmuster: Angriff über rechts, Flanke,
maßgerechter Abschluss in der Mitte.

Wer soll die ihm denn servieren? Reinhardt? 

Beitrag von „weize“ vom 9. Oktober 2008, 20:09

Zitat von Zarate_66 

Der ist auch schon 28 J., also Talent ist der nicht mehr.

Entweder er kanns, oder er kanns net.

der kanns das erkennt man sofort. noch nie nen spieler gesehen beim glubb ders sowas von
kann (wirklich noch nie)
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Beitrag von „Zarate_66“ vom 9. Oktober 2008, 20:17

Zitat von weize 

der kanns das erkennt man sofort. noch nie nen spieler gesehen beim glubb ders sowas
von kann (wirklich noch nie)

Ja....

noch nie??? >>> oder seit wann ....?

LG, zarate66 

Beitrag von „weize“ vom 9. Oktober 2008, 20:36

Zitat von Zarate_66 

Ja....

noch nie??? >>> oder seit wann ....?

LG, zarate66 
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noch nie heißt bei mir seit 1998. seit dem geh ich regelmäßig zum glubb. also in dieser zeit
gabs keinen. nicht mal mintal in der besten zeit. der war zwar im abschluss super aber fuchs ich
ja zudem noch einer der auch das offensiv spiel macht. also ein wirklicher 10er mit
unglaublichem zug zum tor. vom spielertyp zu vergleichen mit misimovic nur noch
torgefährlicher.

Beitrag von „Dexter“ vom 9. Oktober 2008, 20:38

Zitat von weize 

noch nie heißt bei mir seit 1998. seit dem geh ich regelmäßig zum glubb. also in dieser
zeit gabs keinen. nicht mal mintal in der besten zeit. der war zwar im abschluss super
aber fuchs ich ja zudem noch einer der auch das offensiv spiel macht. also ein
wirklicher 10er mit unglaublichem zug zum tor. vom spielertyp zu vergleichen mit
misimovic nur noch torgefährlicher.

Warum spielt er dann immer noch in Liga 4?

Beitrag von „weize“ vom 9. Oktober 2008, 20:39

Zitat von Dexter 

Warum spielt er dann immer noch in Liga 4?

er will eigendlich net höher spielen also will kein vollprofi werden. wird auch sicher nur ein paar
mal aushelfen. es sein denn man hat ihn überredet.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 9. Oktober 2008, 20:41
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Zitat von weize 

er will eigendlich net höher spielen also will kein vollprofi werden. wird auch sicher nur
ein paar mal aushelfen. es sein denn man hat ihn überredet.

Im ki<cker steht, dass er sagt, er würde gern zu nem Zweitligisten wechseln ....

Beitrag von „weize“ vom 9. Oktober 2008, 20:44

von wann ist die aussage. also meine infos stammen von anfang der saison irgendwie 3 oder 4
spieltag?

Beitrag von „NFuchs“ vom 9. Oktober 2008, 20:45

Ich würde es auch sehr begrüßen wenn Fuchs mal ne Chance bekommt und nächste Woche
spielen darf.
Ich selbst habe ihn zwar noch nie spielen sehen, was man über ihn so ließt hört sich aber
schonmal sehr gut an. Außerdem schlechter als mit unseren jetzigen Stürmern kanns ja nicht
mehr werden.
Im offensiven Mittelfeld könnte man auch mal Hörber testen, im aktuellen Profikader haben wir
ja sogut wie keinen Spieler der dort spielen kann.

Beitrag von „weize“ vom 9. Oktober 2008, 20:48

Zitat von NFuchs 
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Ich würde es auch sehr begrüßen wenn Fuchs mal ne Chance bekommt und nächste
Woche spielen darf.
Ich selbst habe ihn zwar noch nie spielen sehen, was man über ihn so ließt hört sich
aber schonmal sehr gut an. Außerdem schlechter als mit unseren jetzigen Stürmern
kanns ja nicht mehr werden.
Im offensiven Mittelfeld könnte man auch mal Hörber testen, im aktuellen Profikader
haben wir ja sogut wie keinen Spieler der dort spielen kann.

der fuchs ist fast mehr om als klassischer mittelstürmer. naja sagen wir bei den amas spielt er
hängende spitze

Beitrag von „Zarate_66“ vom 9. Oktober 2008, 20:51

Zitat von weize 

von wann ist die aussage. also meine infos stammen von anfang der saison irgendwie 3
oder 4 spieltag?

http://www.kicker.de/news/fuss…tartseite/artikel/383731/

so im dritten paragraph ....

Beitrag von „Astra“ vom 9. Oktober 2008, 21:06

Zitat von weize 
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der fuchs ist fast mehr om als klassischer mittelstürmer. naja sagen wir bei den amas
spielt er hängende spitze

Ist doch genau was uns fehlt, klasse rein mit Ihm , schlimmer kanns ja net werden.

Beitrag von „barren“ vom 9. Oktober 2008, 21:49

Zitat von Astra 

Ist doch genau was uns fehlt, klasse rein mit Ihm , schlimmer kanns ja net werden.

Natürlich rein mit ihn, einen besseren Zeitpunkt wie jetzt gibt´s nimmer für Fuchs und Oenning.

Beitrag von „atzengruber“ vom 10. Oktober 2008, 00:26

Meinetwegen darf gegen Freiburg die gesamte Amateurmannschaft auflaufen- mehr
Verunsicherung als unsere Profis werden die auch nicht zeigen.

Im Gegenteil, die würden sich wenigstens zerreißen.

Beitrag von „Sergio Z“ vom 10. Oktober 2008, 18:34

Zitat 

Drei Amateure im Test
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Deshalb testet Oenning in Bad Gögging auch Daniel Gareis (22, rechter Verteidiger),
Dominic Maroh (21, Innenverteidiger) und Stürmer Michael Fuchs (28, acht Saisontore)
aus der sehr erfolgreichen Regionalliga-Elf.

«Ich will mir die Jungs einfach mal anschauen», sagt Oenning über seine drei Gäste

http://www.nn-online.de/artikel.asp?art=896966&kat=31&man=3

Beitrag von „Element“ vom 10. Oktober 2008, 20:28

Endlich mal junge Spieler. Ich hoffe, die bekommen ihre Chancen. Ich hoffe auch stark, dass die
endlich mal positive Dynamik in unsere dämliche "Spielweise" bekommen.

Beitrag von „Failhaid“ vom 10. Oktober 2008, 20:32

Zitat von Element 

Endlich mal junge Spieler. Ich hoffe, die bekommen ihre Chancen. Ich hoffe auch stark,
dass die endlich mal positive Dynamik in unser dämliches Mittelfeld bekommen.

genau.jung trift zwar auf fuchs nicht mehr zu,aber gerade bei gareis kann man sich doch a paar
hoffnungen machen (so weit ich weiß kann der auch RM recht gut)

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 10. Oktober 2008, 21:32

woher kommt denn dieser fuchs her????????????? der kann doch nicht vom himmel gefallen
sein oder? ist der schon immer beim verein oder wo kommt er her?
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Beitrag von „Karbbfm“ vom 10. Oktober 2008, 21:36

Zitat von kleinerUdo 

woher kommt denn dieser fuchs her????????????? der kann doch nicht vom himmel
gefallen sein oder? ist der schon immer beim verein oder wo kommt er her?

Runtergebeamt aus der Enterprise vielleicht?

Beitrag von „heftischlumpf74“ vom 10. Oktober 2008, 21:40

ich finds prima der soll den Fuchs gleich mal testen.......schlimmer kanns nimmer werden :hoch:

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 10. Oktober 2008, 21:47

lied_fuchs.gifImage not found or type unknown

Beitrag von „PHM+“ vom 11. Oktober 2008, 11:55

Fuchs stammt aus Zimmern bei Rottweil, kam von dort zur CLUBJUGEND, spielte dann bei den
Amas, ging zum SC Pfullendorf von dort nach Bayreuth und nun wieder zurück zum CLUB,
entweder wurde beim
FCN sein Talent u. die Möglichkeiten nicht richtig erkannt oder er ist
ein Spätzünder.
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Dies sollte aber kein Hindernis sein ihn jetzt bei den Profis zum
Einsatz zu bringen, sollte er gute Spiele abliefern und erfolgreich sein dann sollte man ihn unter
Vertrag nehmen.

Beitrag von „Failhaid“ vom 11. Oktober 2008, 16:22

Zitat von 260507 

Also der Gareis hat mir letztes Jahr schon gut gefallen, als ich mal bei den Amas
zugeschaut habe.
Über die anderen Beiden kann ich leider nichts sagen!

Naja, Andi Sponsel spielt ja auch schon längere zeit hier und Dominic Maroh is vor der saison
von reutlingen zum Clubb gewechselt...mehr kann ich auch nicht sagen

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 12. Oktober 2008, 04:26

Und wie hat er sich geschlagen?

Beitrag von „weize“ vom 12. Oktober 2008, 11:52

ganz gut. hat viel gekämpft hatte einige chancen und vorne auch a weng mehr zug dahinter
gebracht. ne alternative ist er derzeit auf jeden fall. aber auch pagenburg hat gut gespielt. war
eigendlich bester stürmer. pech hatte er bei nem pfostentreffer.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 13. Oktober 2008, 09:30

hört hört, der Page. Das der noch spielt hatte mich schon gewundert.
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Vielleicht schafft er es ja noch aus der Versenkung wieder aufzustehn

Beitrag von „InExtremo“ vom 13. Oktober 2008, 09:37

Zitat von Failhaid 

vielleicht sollten wir so ne seite wie für pino einrichten

Fuchs-Muss-Aufgestellt-Werden.de sozusagen 

Tolle idde damit ihr auf den Nächsten Spieler einschlagen könnt wenn er nach 2 Spielen nicht
mindestens 4 Tore geschossen hat .

Beitrag von „stc“ vom 13. Oktober 2008, 09:46

Zitat von Maddin_FCN 

hört hört, der Page. Das der noch spielt hatte mich schon gewundert.

Vielleicht schafft er es ja noch aus der Versenkung wieder aufzustehn

seine auftritte in der vorbereitung und auch als er in ahlen beim pokalspiel gekommen ist,
haben eigentlich darauf schließen lassen, dass er bereits auf nem guten weg war. man muss
allerdings dazu sagen, dass er im rechten offensiven mittelfeld eine weitaus bessere figur
machte als im sturm. sollte jetzt das 4-3-3 wieder angestrebt werden, dann erhöhen sich seine
chancen meiner meinung nach, den rechten flügel zu besetzen.
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Beitrag von „ninaahhh“ vom 14. Oktober 2008, 14:52

Bei dem Mittelfeldgegurke derzeit kann einem ein jeder Stürmer ob nun ein Chari, Fuchs oder
Page einfach nur leid tun...Würde doch eh nur darin enden das er nach einem Spiel als mieser
Stürmer hingestellt würde, weil er die massenhaft geilen Pässe und umwerfenden Flanken nicht
verarbeiten konnte....

Beitrag von „Exilfrange“ vom 14. Oktober 2008, 14:57

Zitat von stc 

seine auftritte in der vorbereitung und auch als er in ahlen beim pokalspiel gekommen
ist, haben eigentlich darauf schließen lassen, dass er bereits auf nem guten weg war.
man muss allerdings dazu sagen, dass er im rechten offensiven mittelfeld eine weitaus
bessere figur machte als im sturm. sollte jetzt das 4-3-3 wieder angestrebt werden,
dann erhöhen sich seine chancen meiner meinung nach, den rechten flügel zu
besetzen.

kann breska auch links? dann könnte gygax in die mitte und wir müssten masmamintal nicht
mehr ertragen 

Beitrag von „eintakter“ vom 14. Oktober 2008, 15:14

Zitat von ninaahhh 

Bei dem Mittelfeldgegurke derzeit kann einem ein jeder Stürmer ob nun ein Chari,
Fuchs oder Page einfach nur leid tun...Würde doch eh nur darin enden das er nach
einem Spiel als mieser Stürmer hingestellt würde, weil er die massenhaft geilen Pässe
und umwerfenden Flanken nicht verarbeiten konnte....

das ist wahr 
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Beitrag von „topglubb“ vom 14. Oktober 2008, 16:04

Zitat von Exilfrange 

kann breska auch links? dann könnte gygax in die mitte und wir müssten masmamintal
nicht mehr ertragen 

Warum nicht Breska als hängende Spitze oder offensiven zentralem Mittelfeldspieler mit allen
Freiheiten. Davor dann Fuchs und Gygax als echte Stürmer. Ich hab nämlich langsam die Nase
voll von den Stürmern, die vorne drin stehen und warten müssen bis ein Ball mal
maßgeschneidert vor ihre Füße fällt. Wir brauchen ganz vorne drin endlich mal Leute, die auch
mit dem Ball umgehen können und vielleicht auch mal vernünftig annehmen und zum
Nebenmann weiterleiten können. Pro mitspielende Stürmer. Ich würde Gygax und Fuchs vorne
drin begrüßen! Es liegt nämlich nicht nur am Mittelfeld!

Beitrag von „ninaahhh“ vom 15. Oktober 2008, 14:21

Ich nehme an, dass du einige der letzten Spiele gesehen hast...dann erklärt sich mir die
Aussage über unsere bisherigen Stürmer allerdings net ganz. Oder du hast keine Spiele
gesehen und stellst das mal so in den Raum 

Klar, schiebt mans gerne mal den unfähigen Stürmern in die Schuhe (und nein ich will sicher
nicht damit sagen, dass der Chari der Stürmer vor dem Herren ist)...aber im Fall FCN liegts
eindeutig am nicht vorhandenen Spielaufbau. Ich müsste mich wirklich anstrengen mich
zurückzuerinnern, wann z.B. der Chari mal du dämlich war einen der grandiosen Pässe aus dem
Mittelfeld zu verwerten. Entweder kommt der Ball hohl aus der Abwehr vorgedroschen oder
bleibt auf dem Weg vom Mittelfeld in Richtung Offensivabteilung an des Gegners Fuß oder Kopf
hängen. Flanken von den Außenseiten sind ja derzeit ohnehin nicht vorhanden. Von diesem
Aspekt ausgesehen schätze ich kaum, dass es hilfreich wäre anstatt dem Chari jemand andren
da hinzustellen der mit dem "Spielaufbau" genau so schlecht aussieht.
Teilweise holt sich der Chari die Bälle im Mittelfeld selber, geht dann über die Außenbahn und
flankt in den 16er...da steht dann nur leider keiner, weil ER ja die Flanke schlagen musste...und
ein Mintal nicht schnell genug schaltet, also is der 16 leer...
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Pro besserer Spielaufbau, also Veränderungen vor allem im offensiven Mittelfeld!!!

Beitrag von „topglubb“ vom 15. Oktober 2008, 17:05

Gehen Sie mal davon aus, dass ich mir alle Spiele auf der Zunge habe zergehen lassen, öhm,
über mich habe ergehen lassen 
Wie du schon sagtes: Harry braucht Flanken und es kann nicht sein, dass er sich die Bälle selbst
im Mittelfeld holen muss. Aber genau so ist es. Und zwar nicht nur für Harry. Die anderen
offensiven Spieler haben es da auch nicht besser. Unser Spielaufbau ist von der Abwehr heraus
Mist. Da kann Harry nix für, nur so ist es nun mal. Und geordneter Spielaufbau, präzise Flanken,
naja, das ist bei uns derzeit doch eher Utopie. Unsere ganze Defensivabteilung bevorzugt doch
die Hoch-und-weit-hauptsache-weg-Spielweise. Wenn dann doch mal flach gespielt wird, findet
kein Nachrücken statt, keine Bewegung im Spiel, keine Doppelpässe. Startet dann doch mal ein
Offensiver aussichtsreich, wird er übersehen und stattdessen ein gepflegter Rückpass zum
Torwart gespielt. Die offensiven Mittelfeldpieler müssen sich ihre Bälle doch auch irgendwo an
der Mittellinie holen und hängen dann in der Luft, weil von hinten nichts nachkommt. Als
Offensiver kannst du beim Club derzeit nur glänzen, wenn du dir den Ball an der Mittellinie oder
besser noch in der eigenen Abwehr selbst erkämpsft, wie ein Verrückter alleine quer über den
ganzen Platz läufst, dabei noch 5-6 Gegenspieler aussteigen lässt und im 16er dann am besten
nochmal nen Gegenspieler vernaschst und wenn du ganz viel Glück hast, stehst du dann in
aussichtsreicher Schußposition. Ronaldinho und Diego haben wir leider nicht in unseren Reihen.
Aber einige sind halt technisch doch ein Stück besser als Harry und einem Gygax oder Fuchs
traue ich eben doch eher zu, dass sie mal so nen lichten Moment haben, wo sie zumindest ein
bis 2 Gegenspieler mit nem Dribbling aussteigen lassen können. So wie ein Vittek oder Saenko
zu besseren Zeiten. Vittek hatte damals durch seine Dribblings auch ne ganze Abwehr im
Alleingang aufgemischt. Und nur mit solchen Stürmertypen durch Einzelaktionen seh ich
überhaupt ne Chance, dass bei uns nach vorne momentan was geht. Leider wird wohl auch ein
Mintal unserem Spielsystem zum Opfer fallen.

Beitrag von „lou1879“ vom 20. Oktober 2008, 18:54

Was ist eigentlich jetzt mit ihm ?
War er gegen Freiburg auf der Bank bzw. ist er jetzt noch bei den Profis oder wieder
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Regionalliga ?

Beitrag von „Viddek“ vom 20. Oktober 2008, 19:26

War in der Regionalliga beim Einsatz!

Beitrag von „1.FCN_Kampfschwein“ vom 20. Oktober 2008, 20:06

Zitat von Binoola 

Lieber Herr Oenning: Fuchs in die 1. Mannschaft 

genau ich kenn den M. Fuchs Persönlich und hab in geschart das er denn Oenning beiesen soll
das er in die Erste Mnaschft muss

Beitrag von „Frankenbarbie“ vom 20. Oktober 2008, 20:08

Zitat von 1.FCN_Kampfschwein 

genau ich kenn den M. Fuchs Persönlich und hab in geschart das er denn Oenning
beiesen soll das er in die Erste Mnaschft muss

Was will der Autor uns wohl damit sagen ??? 

Beitrag von „Failhaid“ vom 20. Oktober 2008, 22:11
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Zitat von Frankenbarbie 

Was will der Autor uns wohl damit sagen ??? 

Beitrag von „chrisi“ vom 20. Oktober 2008, 22:52

also ich les da raus das er den oenning beisen soll^^ 

Beitrag von „1.FCN_Kampfschwein“ vom 20. Oktober 2008, 23:00

Zitat von kleinerUdo 

lied_fuchs.gif

lol

Beitrag von „Failhaid“ vom 1. November 2008, 11:55

Mensch,ich will ihnjetzt endlich mal in der 1. spielen sehen....was ist los Herr Oenning???

Beitrag von „lucinasco“ vom 2. November 2008, 16:22

Jetzt wär es doch endlich mal an der Zeit, Fuchs als Spielmacher einzusetzen. Schlimmer kanns
nicht mehr werden.
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Außerdem strahlt er auch sowas wie Torgefahr aus.

Beitrag von „Binoola“ vom 2. November 2008, 16:26

:hoch:
Fuchs Rein! Eigler Raus!

Beitrag von „Element“ vom 2. November 2008, 16:27

Schieß uns zum Klassenerhalt!

Beitrag von „Failhaid“ vom 2. November 2008, 16:31

Zitat von Element 

Schieß uns zum Klassenerhalt!

meld dich überhaupt mal beim Oenning

Beitrag von „topglubb“ vom 3. November 2008, 15:42

Hatte ja nun seine Einsätze bei den Profis im Kurztrainingslager in Bad Gögging oder wo das
war.
Echt traurig, dass man es net mal mit ihm versucht. Aber Herr Oenning kann ihn ja nicht
bringen, weil die anderen Stürmerstars bei uns sind ja sooo gut! Und selbst wenn er ihn mal ran
lässt, nach einem bescheidenerem Spiel sitzt er eh gleich wieder bei den Amas!
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Beitrag von „schack“ vom 5. November 2008, 13:05

Wenn man sich Fuchs gegen F***furt nicht bringen traut, wann dann?

Wenn man schon, wie es der Trainer in der AZ verkünden lässt,
Druck auf die Stamm"spieler" ausüben will, ist das doch eine gute Gelegenheit.

Vielleicht fangen dann ein paar andere "Stars" wieder das kämpfen und laufen an.

Dieses statische Gekicke im MF ist ja nun wirklich auch den härtesten Fans nicht mehr
zuzumuten.

Oenning! Endlich mal Eier zeigen, und nich bloß blubbern!

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 5. November 2008, 14:04

Zitat von schack 

Wenn man sich Fuchs gegen F***furt nicht bringen traut, wann dann?

Wenn man schon, wie es der Trainer in der AZ verkünden lässt,
Druck auf die Stamm"spieler" ausüben will, ist das doch eine gute Gelegenheit.

Vielleicht fangen dann ein paar andere "Stars" wieder das kämpfen und laufen an.
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Dieses statische Gekicke im MF ist ja nun wirklich auch den härtesten Fans nicht mehr
zuzumuten.

Oenning! Endlich mal Eier zeigen, und nich bloß blubbern!

Alles anzeigen 

der Oenning hat angst am allermeisten angst vom engelhardt........

Beitrag von „schack“ vom 5. November 2008, 14:30

Dunkle Geheimnisse?? 

Beitrag von „eskimo“ vom 8. November 2008, 13:29

Markus Fuchs gegen Ingolstadt von Anfang an! 

Beitrag von „Binoola“ vom 8. November 2008, 15:10

Zitat von eskimo 

Markus Fuchs gegen Ingolstadt von Anfang an! 

Nicht  sondern 

Beitrag von „weize“ vom 8. November 2008, 23:28
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Zitat von Binoola 

Nicht  sondern 

er hat heute auf jeden fall seine 5. gelbe karte in der regionalliga gesehen. ich weis net wie weit
des für liga 2 einfluss hat. wenn net dann soll er auf jeden fall in den kader weil bei den amas
kann er ja eh net spielen. man könnte dann z.b. frantz oder boatchy als ersatz zu den amas
schicken weil den gehen langsam die spieler aus. heute hat sich auch noch krämer verletzt (der
nächste iv) wäre wohl sonst in ingoldstadt auf der bank gehockt. naja etz wirds wohl jordan
oder gehring werden.

Beitrag von „Failhaid“ vom 9. November 2008, 00:16

Gehring war ja ganz gut bisher,den kann er auch ruhig mal einwechseln.

Beitrag von „1.FCN_Kampfschwein“ vom 9. November 2008, 00:25

Wier wollen Fusch sehen und das gegen FÜ die kanze zeit

Beitrag von „Woschtler“ vom 9. November 2008, 00:49

Zitat von 1.FCN_Kampfschwein 

Wier wollen Fusch sehen und das gegen FÜ die kanze zeit
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Das Wort das du meinst ist "Pfusch" und den werden wir gegen Fürth die ganze Zeit sehen, da
kannst einen druff lassen!

Aber ganz nebenbei wärs doch wirklich mal was den Fuchs zu bringen, soweit ich weiß, spielt er
doch die "Mintalposition" und einen Masmanidis steckt er doch auch locker in die Tasche.
Darüberhinaus weiß er wo das Tor steht. Warum also net mal neiwerfen?

Beitrag von „Bale“ vom 10. November 2008, 16:20

Sein Lauf ist ja scheinbar vorbei.. zumindest hat er in den letzten Spielen nicht mehr getroffen

Beitrag von „Didi“ vom 10. November 2008, 16:42

Zitat von Bale 

Sein Lauf ist ja scheinbar vorbei.. zumindest hat er in den letzten Spielen nicht mehr
getroffen

..der bereitet sich halt jetzt schon auf seinen Einsatz in der 1. Mannschaft vor.
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